



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 308
01 de noviembre de 2022

Alianza Estratégica entre la Universidad Central del Ecuador y la Asociación de Productores de Leche de San Miguel de Romerillos

El MSc. Carlos Montúfar, decano de la Facultad de Ciencias Agrícolas de la Universidad Central del Ecuador, acudió al barrio de San Miguel de Romerillos ubicado en el Cantón Mejía, donde se reunió con representantes y comuneros de la Asociación de Productores de Leche-Fe por la Leche, de la Federación de Productores de Leche del Ecuador, entre otros.

Montúfar se refirió a la planificación de varios proyectos de vinculación y prácticas profesionales en los que se contempla realizar capacitaciones y cursos para promover la asociatividad de productores agropecuarios y sostener las iniciativas de nuevos productos a nivel nacional.

Durante la reunión el representante de la Asociación, Juan José Buelva, recibió la personería jurídica por parte del Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG). Con este reconocimiento se conmemora los últimos años de trabajo asociativo, económico y cultural que se realiza en la región. Esta alianza consolida proyectos en beneficio de la producción, la ciencia, tecnología y genera de empleo.

D.S

